



はくろ（白鷺）の散歩Ⅶ

【自転車マナーアップキャンペーン】

令和7年10月24日（金）の朝に本校正門で、平塚市交通安全対策協議会による自転車の乗車マナーキャンペーンを実施しました。平塚警察署、平塚市、交通安全協会、平塚安全運転管理者会の皆さんと本校の生活委員の生徒たちが、自転車マナーアップの啓発セットを登校してくる生徒たちに手渡しました。校長、副校長もキャンペーンに加わりました。来年の4月から自転車にも「交通反則通告制度」が導入されるので、生徒たちには乗車マナーをきっちり理解してほしいところです。また、努力義務であるヘルメットも着用率がずいぶん上がったように見えました。



【生徒会本部役員選挙告示される】

令和7年10月27日（月）の朝のホームルームで、生徒会の選挙管理委員が生徒会本部役員選挙公示の配付と説明を行いました。選挙運動期間は11月25日（火）から12月10日（水）までで、投票日は12月11日（木）です。

【大型電子黒板が配備されました】



神奈川県教育委員会では、昨年度から各校に大型電子黒板の配備を進めていますが、本校でも令和7年11月4日（火）に搬入・組立が行われ、各ホームルーム教室に配備されました。従来配備していたものよりも大きく、またいろいろな機能

令和7年11月10日
～校長室の窓から～ 令和7年度 No.13
神奈川県立平塚中等教育学校
校長 松本 靖史

が備わっていて授業に活用できそうです。大型電子黒板は放課後に各教室に配備されましたが、早く何人かの教員が試して使い始め、翌日からは普通に使いこなしていました。さすが！！

【1年生 かながわ探究Ⅰ】

令和7年11月7日（金）に、1年生は神奈川の農林水産業を学ぶ「かながわ探究Ⅰ」に出かけました。「農業と漁業」「果樹農家訪問・農業」「農業技術の研究」「畜産技術の研究」「林業」「農家訪問+これからの農業」の6つのコースに分かれて出かけました。天気にも恵まれ、よい校外学習日和でした。



【志願説明会】

令和7年11月3日（月・祝）の午前中に志願説明会を平塚市中央公民館で開催しました。当日は、県教育委員会の担当者から受検案内に沿って説明を行いました。なお、今回説明した内容は、県教育委員会のホームページに掲載されている「令和7年度県立中等教育学校志願説明会における県教育委員会説明動画」で見ることができます。



また、この説明会の場を借りて、令和8年度からの中学校35人学級導入に伴い、県立中等教育学校においても同様の措置を取ること（160名の募集は変わらないことから、1年生から3年生まで32人学級とし、来年度入学生から年次進行で実施していきます）、6月に試行を実施した給食導入については、県教委において給食導入にかかる課題の整理を経て、本格導入に向けて準備（導入の時期や、方法などの詳細については今後公表）することとなったことをお伝えしました。